

平成 29 年 6 月 8 日

こんにちは 連絡係の稲垣です。日本の音楽の起源は、古事記からすると、アマノウズメが岩戸隠れの天照大神を呼び出したこととか。それは音楽であり、一つのコメディだったとか。楽しそうですね。

しかしながら、私は、音楽＝音符とみるとアレルギーになるのですが…

各務原市高齢福祉課さまよりご招待がありました。別添の内容で、瑞穂市の開催ではありますが、日頃の業務における癒しの場としてお使いいただければとのことです。各務原市介護保険サービス事業者の会員の皆様はもちろん、音楽に造詣の深い介護者、利用者の方でもご案内可能です。

本来 4000 円のそれですが、今回はご招待いただけます。ただ、大前提としていく予定がきちんとある方になります。

申し込みは、稲垣のメールまで 6/20 を期限としますが、先着 50 名までです。なのでご案内が間に合わないケースがあるかもしれません。

お早めに。

[mitsuharu@satsuki-5.co.jp](mailto:mitsuharu@satsuki-5.co.jp)

希望代表者名と枚数を教えてください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣 光晴

-----  
[http://www.geocities.jp/kakamigahara\\_kaigohoken/  
mitsuharu@satsuki-5.co.jp](http://www.geocities.jp/kakamigahara_kaigohoken/mitsuharu@satsuki-5.co.jp)  
-----